



# Le Messager

Samedi 1 et Dimanche 2 décembre 2012

N° 9 95

## Calendrier

### Fête de l'Immaculée Conception

Dimanche  
8 décembre

### Célébration pénitentielle de Noël

Mardi 11 décembre  
à 19h à Ste Colombe

Aux heures de  
permanence des  
prêtres :

Mardi et jeudi  
de 16h à 18h30  
au 3 rue Jaume

Jeudi 18h30 à 19h30  
à Notre Dame

Samedi 10h à 12 h  
au 3 rue Jaume

### *Célébrer l'Avent dans la foi en la paternité de Dieu.*

L'attente de Dieu se définit comme un chemin d'espérance dans le cœur de ceux et celles qui le cherchent de différentes manières et attendent de lui son secours. En effet, le temps de l'Avent nous fait entrer dans cette démarche de foi pendant tous les dimanches qui précèdent la fête de Noël.

D'une part, elle est toujours cet esprit de préparation spirituelle qui éveille l'âme de tous les chrétiens à chanter la manifestation de la gloire de Dieu, lui dont Jésus est le visage resplendissant. D'autre part, cette préparation est cruciale et doit se faire en permanence dans la vie de tous les hommes car Jésus reviendra définitivement a-t-il dit : pour juger les vivants et les morts.

A maintes reprises, Dieu a jadis parlé à nos pères : Abraham, Isaac et Jacob, Moïse, David et Isaïe, aux membres du peuple élu dont le Christ est issu selon la chair. Célébrer l'Avent dans la foi en la paternité de Dieu, c'est croire en Lui comme notre Père, Lui qui fait alliance avec Jésus son Fils pour nous parler en ces jours qui sont les derniers. Dieu a fait entendre sa voix plusieurs fois au peuple, au moment du baptême de Jésus ainsi que lors de sa transfiguration, lorsqu'il a dit : celui-ci est mon Fils bien-aimé en qui j'ai mis toute mon amour, écoutez-le.

Au vu de toutes les idéologies qui prétendent transformer la base de notre société, des conflits qui engendrent tant de crises dans le monde, du sécularisme qui favorise l'isolement et l'éloignement de Dieu, n'est-ce pas sur ces faits que les dirigeants du monde entier doivent porter leur attention ?

Aussi, par l'intermédiaire de la voix de l'Eglise, Dieu a parlé avec des hommes mandatés par le Christ, qui ont reçu, de Lui-même, le message originel venant de Dieu, en passant d'abord par les apôtres pour arriver ensuite jusqu'à nous.

Les dirigeants d'aujourd'hui, oublient-ils que Dieu a une façon de parler avec toute une génération qui se considère comme fils de Dieu ? Ou encore, ont-ils oublié ce dicton disant : vox populi vox Dei ?

Aujourd'hui, si la voix de l'Église fait interférence avec celle de la majorité du peuple pour prier et bénir son Nom, c'est parce que Dieu veut se faire entendre. Que notre cœur s'ouvre devant le seigneur comme nos mains devant l'offrande eucharistique afin qu'il nous donne le pain quotidien pour qu'enfin nos mains se lèvent en vue de Lui offrir le présent et l'avenir de notre vie.

Au fait, voici les thèmes sur lesquels l'équipe liturgique de la paroisse de Ste colombe a travaillé pour marquer les dimanches qui précèdent la fête de Noël :

- L'attente de la venue du Christ.
- La foi, tout en étant à l'écoute de la voix qui crie dans le désert.
- La joie qui éclate en recevant la bonne nouvelle et qui nous libère de la peur.
- L'Espérance dont Marie est la figure avec qui nous prions pour avoir Jésus comme cadeau donné par Dieu pour le salut de tous. Amen.

Jean Falault Bel, Vicaire

Prêtre coopérateur de la paroisse de Saint Colombe.

## LA CROIX

Qui est donc ce Jésus que nous accueillons si solennellement et que nous voulons suivre ? La croix a naturellement sa place dans la procession Placée en tête, elle nous montre la route à suivre. Elle nous rappelle que Jésus est le chemin de la résurrection et du salut, chemin qui passe par la passion et la mort. Le disciple n'est pas au dessus de son maître. Jésus nous averti sans ambiguïté :

« Si quelqu'un veut venir à ma suite, qu'il se renie lui-même, qu'il se charge de sa croix et qu'il me suive. » (Mt ; 16, 24)

Aussi redisons-nous avec saint Paul :

« Je n'ai pas cru devoir reconnaître autre chose parmi vous que Jésus-Christ, et Jésus-Christ crucifié. » (1 Co, 2,2) ....

Pour commencer la célébration eucharistique, chacun offre déjà ses croix quotidiennes, les siennes et celles des autres.

La croix placée à côté de l'autel nous fait comprendre que l'Eucharistie est bien le même geste de salut que celui qui fut offert sur la croix, au calvaire La messe terminée, la croix sera remise à son emplacement habituel, en retrait par rapport à l'autel.

Les Gestes de la Messe, père Théo



## Introduction à la lecture du Credo.

Le 11 octobre dernier, jour du cinquantième anniversaire de l'ouverture du concile Vatican II, et vingtième anniversaire de la publication du Catéchisme de l'Église Catholique, Benoit XVI a célébré l'ouverture de "**l'année de la Foi**", qui prendra fin le 24 novembre 2013.

Lors de notre rentrée EAP deux semaines auparavant, notre curé le Père Louinès nous avait demandé de réfléchir à ce que nous pouvions faire, ici à la paroisse Sainte Colombe, pour vivre cet événement partagé par les catholiques de tous les continents. Heureusement, nous avons un point de départ : la lettre apostolique *Porta Fidei* (la porte de la Foi) de Benoit XVI, où, après un regard panoramique sur l'histoire de la foi de l'Église, il nous précise le contexte et le sens de cette année exceptionnelle, nous rappelant le devoir qu'a l'Église de se renouveler dans la foi et l'urgence de l'annonce de l'Évangile.

Cela nous a amené à réfléchir... Au fond, qu'est-ce que la foi ? Que signifient les mots que nous prononçons chaque semaine lorsque nous proclamons le Credo ? Comment annoncer de manière vivante et crédible la Bonne Nouvelle au monde d'aujourd'hui ?

Bien sûr, ce ne sont pas des questions auxquelles nous avons des réponses toutes prêtes... mais notre réflexion nous a ouvert des pistes : si la Foi est une graine plantée en notre cœur "par la grâce", sans notre volonté et notre intelligence, elle est creuse. Plus encore, loin d'être des énoncés arbitraires, les mots du Credo sont des aides pour notre cheminement vers le Christ, et qu'à la lumière de notre raison, il est de notre devoir de chrétien de les comprendre et de les méditer.

C'est pourquoi, comme nous vous l'avions annoncé lors de la messe de rentrée paroissiale, nous allons vous proposer au début de chaque messe de l'année quelques minutes de réflexion autour de la foi chrétienne et du Credo. Préparer ces quelques minutes nous demande du temps, mais nous pouvons déjà témoigner que cela nous apporte de la joie et nous renforce dans notre foi...

Rendez-vous donc dimanche prochain !

# Vie de la communauté

## Obsèques

Madame MIART Yveline – Monsieur Jean BELIN

## Vos rendez-vous de la quinzaine

Concert de harpes

KTCE1/CE2

Réunion CCFD-TMS

Aumônerie 6°

Grand groupe CM1/CM2

KT CM1

Aumônerie 5°

Aumônerie 3°/4°

KT CE2/CM1

KT CE2

Concert du conservatoire

Dimanche 2 décembre à 17h à Sainte Colombe

Mercredi 5 décembre 10h à 12h à Notre Dame

Jeudi 6 décembre à 20h15 au Moutier

Samedi 8 décembre 10h à 12h à Notre Dame

Dimanche 9 décembre 9h30 à 10h30 au Moutier

Samedi 15 décembre de 10h à 12h à Notre Dame

Samedi 15 décembre de 10h à 12h à Notre Dame

Samedi 15 décembre de 10h à 12h à Notre Dame

Samedi 15 décembre 10h à 12h au 3 rue Jaume

Samedi 15 décembre à 14h au 3 rue Jaume

Dimanche 16 décembre à 17h à Sainte Colombe

## FETE NATIONALE DE L'ACE

Dimanche 2 décembre la messe de 10h30 à Notre Dame de la Trinité  
sera dite en l'honneur de la fête nationale de l'ACE

## ***Entretien des lieux de culte.***

Afin que nos églises demeurent accueillantes et agréables, une seconde quête sera faite pour le nettoyage de nos lieux de culte les 15 et 16 décembre prochain.

Merci d'avance pour votre générosité

### **Comment nous joindre :**

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue

Tel : 01 46 86 16 25

Fax : 01 45 60 08 27

Courriel : [secretariat.saintecolombe@yahoo.fr](mailto:secretariat.saintecolombe@yahoo.fr)

Le site de la vie du secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>